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Fernando Gómez es el nuevo concejal de Deportes, un
área que conoce bien pues ha ejercido como periodista
deportivo durante casi 20 años en diversos medios de
comunicación local, ello le hizo aficionarse sobre todo al
balonmano femenino y al fútbol. Tiene 36 años, le gustan
todos los  deportes  y  practica  el  montañismo y  correr,
aunque actualmente no puede hacerlo porque tiene el
menisco roto. También es el concejal de Educación, un
área que no le es ajena pues ha sido presidente de la
Asociación de Padres y Madres de la Escuela Infantil El
Mirador.

¿Cuál es el estado general del deporte en la ciudad?

Por  un  lado,  existen  muchos  colectivos  de  múltiples
deportes, y por otro, tenemos buenas instalaciones pero
con numerosas deficiencias, incluso las que son nuevas.

 

Hace  más  de  un  año  que  comencé  a  colaborar  en
materia deportiva con Rubén y su equipo, pues yo no
pertenecía  al  PSOE  con  anterioridad,  y  antes  de
elecciones  me  reuní  con  una  representación  muy
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donde falta regulación y coordinación"
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Gómez afirma que ha existido una falta de comunicación en la Concejalía de Deportes | Jesús Cruces
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importante del deporte local para valorar su estado y sus
necesidades. He visto falta de comunicación, regulación y
organización  en  la  concejalía,  aunque  en  Elda  existe
mucha actividad deportiva, que es lo más positivo.

Elda  cuenta  con  un  censo  de  deportistas  muy
elevado.

Gracias  al  empeño de los  clubes y  los  deportistas  en
general,  en Elda hay mucha participación y afición al
deporte  en  numerosas  modalidades.  Sorprende  que
existan clubes de las disciplinas más variadas como de
esquí,  buceo,  ciclismo,  además  de  balonmano,
baloncesto, fútbol,... todos los deportes que quieras los
encuentras. Los deportistas han puesto mucho empeño,
pues algunos colectivos tienen problemas económicos.

¿Qué planes tiene respecto a las instalaciones?

Como decía, tenemos buenas instalaciones, pero no se
ha  realizado  un  mantenimiento  como  se  debería.
Conozco el tema por mi trabajo de locutor deportivo. Se
necesita una inversión económica enorme que no existe y
que habrá que ir planificando, para poder trabajar sobre
todo en mantener lo que ya tenemos. Los clubes, sobre
todo de fútbol,  deben de ser  conscientes y  ya lo han
podido comprobar, que no hay campos suficientes. Cada
año montan más equipos y se crean más entidades, y las
instalaciones son las que son, habrá que regular esto de
alguna forma para ofrecer calidad.

¿Cuáles  son  sus  proyectos  para  la  Concejalía  de
Deportes?

El principal proyecto es crear el  Consejo Municipal de
Deportes, pues solo existe el Consejo Local del Deporte
Escolar.  Quiero  que  participen  todas  las  entidades
deportivas y representantes del deporte de la ciudad para
activarlos, que nos transmitan sugerencias y nos digan
qué necesitan y así estudiar entre todos las soluciones que
se pueden dar a sus problemas. 

El primer paso es regular el Consejo y este es un proceso
largo porque hay que elaborar unos estatutos.  El  reto
también  es  regular  el  uso  de  las  instalaciones  con
ordenanzas ahora mismo inexistentes y contar con una
mejor  coordinación  que  al  final  repercuta  en  los
usuarios. 

El  reparto  de  subvenciones  será  uno  de  los
principales temas.

La concejalía solo dispone de 64 euros de presupuesto,
que ya no sé si existen. No tenemos presupuesto para los
seis meses que quedan y hasta enero no sé qué voy a
hacer. De cara al próximo año, estamos elaborando un

balance de las instalaciones para mejorarlas, así como
estudiando  el  reparto  de  las  subvenciones.  Daremos
continuidad a lo que ya existe y luego trabajaremos en
unos  baremos que sean objetivos  y  no dependan del
criterio del concejal, tales como número de niños, gastos
de arbitrajes, de material... esto existía años atrás, pero
se ha perdido.

¿Han  recuperado  los  datos  informáticos  que
aparecieron borrados en la Concejalía de Deportes
cuando llegaron al poder?

Los  datos  informáticos  se  recuperaron  a  través  del
servicio informático municipal, pues todas las empresas
hacen copias de seguridad.  Yo el  primer día pedí  un
archivo  de  clubes,  de  entidades...,  y  no  salía  nada.
Desaparecieron 8.000 archivos y más de mil carpetas.

¿A qué atribuye este hecho?

No lo entiendo, quizás querían limpiar los ordenadores.
Yo tengo una buena relación profesional con el anterior
edil  Alberto  García,  lo  he  entrevistado  muchas  veces
cuando él era jugador de fútbol.

El edil de Deportes asegura que la San Silvestre "se realizará como

sea" | Jesús Cruces

¿Cuáles son los principales problemas con los que
se ha encontrado?

La  falta  de  presupuesto:  en  el  reciente  Torneo
Internacional  de  Balonmano  buscamos  patrocinadores
para que aportaran los trofeos, la organización nos pidió
el  agua...  También me he encontrado con que en la
apertura  de  las  piscinas  municipales,  el  pliego  de
condiciones incorpora un socorrista y la vigilancia, pero
no los conserjes, así que hemos tenido que derivarlos de
otras instalaciones, lo que ha provocado que tengamos
que reducir sus horarios en las instalaciones de La Sismat
y  tener  que  agrupar  los  entrenamientos  en  el  Nuevo
Pepico Amat, y también hemos recortado el horario de la
pista de Atletismo.
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¿Qué planes tiene para el deporte escolar?

El deporte escolar necesita un empujón, la cantera debe
salir de los colegios y recuperar la fuerza que tenía antes
dentro  del  deporte  eldense,  hay  que  potenciarlo  con
novedades, crear nuevas cosas. Todos los clubes eldenses
deben poner su granito de arena en este apartado.

¿Peligra la celebración de la San Silvestre?

La San Silvestre se hará sea como sea, además, por lo
que he visto, en los últimos años se ha realizado con el
presupuesto del año siguiente.

¿Qué es lo que más le ha sorprendido al llegar a su
concejalía?

Había  muchas  cosas  que  me  esperaba,  pues  he
trabajado  en  la  empresa  municipal  de  comunicación
cubriendo  el  deporte  y  estaba  al  tanto  de  muchas
cuestiones. Pero sí es cierto que una vez dentro ves la
complejidad de este área: personal, muchas instalaciones
dispersas...  He  visto  una  necesidad  urgente  de
organización  en  muchos  campos,  como  intentar  que
exista  una  reglamentación  general  para  el  uso  de
instalaciones o el acceso a subvenciones. Cuento con la
ayuda  de  Chema Martínez,  una  persona  formada en
Educación  Física  con  mucha  experiencia  en  otros
ayuntamientos.

¿Le ha llamado la atención algo positivamente?

Sí, me he encontrado mucha gente dispuesta a trabajar,
tanto  el  personal  municipal  como los  deportistas  que
luchan y hacen que exista numerosa actividad en Elda.
Todos los clubes deben tener más comunicación entre
ellos y con la concejalía para conseguir una visión global
y conocer los problemas de los demás y no únicamente
los propios.

¿Qué le pediría a la gente del deporte?

Que nos ayuden a crear el Consejo porque puede ser
bueno para la ciudad y para ellos.

También  es  el  responsable  de  la  Concejalía  de

Educación.

Aun  no  he  tenido  tiempo  a  conocerla  bien.  He  sido
presidente del AMPA de la Escuela Infantil El Mirador y he
conocido por dentro la Federación de AMPAS. Veo mucha
voluntad  entre  directores  de  centros,  profesorado  y
padres.

Las  instalaciones  escolares  tienen  demasiadas
deficiencias y no lo veo lógico; he visitado casi todos los
centros,  pero  con  detenimiento  he  ido  solo  a  tres  y
seguiré en las próximas semanas. He encontrado mucha
falta de mantenimiento. Se han realizado algunas obras
ya  pactadas  con  Cristina  Gomis  y  otras  por  nosotros
gracias al empeño de mis compañeros y funcionarios.

¿Cuál es su principal deseo en esta concejalía?

Que los niños salieran de los barracones de la escuela
infantil Santa Infancia, en este sentido he estado al lado
de su AMPA, es uno de nuestros objetivos y lucharemos
por él, aunque no depende del Ayuntamiento, sino de la
Generalitat.

¿Se imaginó alguna vez desempeñando el cargo de
concejal?

Nunca, mi pasión son los medios de comunicación, sobre
todo  la  radio  y  narrar  eventos  deportivos;  nunca  me
había visto como político. Agradezco a Rubén Alfaro y su
equipo  que  contaran  conmigo.  Estuve  dos  años  sin
trabajo y coincidió con el nacimiento de mis hijos mellizos
y como uno vino con ciertas dificultades me dediqué a
ellos, a la vez que colaboraba en diferentes medios de
comunicación. Hace un año me incorporé a Tele Elda,
donde  he  e s tado  muy  a  gus to  y  he  c rec ido
profesionalmente.  Cuando  ya  me  encontraba  en  una
situación estable allí,  me ofrecieron ir  en las lista que
encabezaba el actual alcalde y vi un reto, quiero aportar
lo que pueda sabiendo que es una gran responsabilidad
que no es ni va a ser fácil.

Ahora me está haciendo la entrevista y estoy un poco
nervioso, me cuesta estar al otro lado, no tiene ni punto
de comparación ser el que pregunta a que te entrevisten.
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